



ADOPTÉ UN CORAIL GRÂCE À TITOUAN

Phosphore : Comment t'es-tu attaché à ce drôle d'animal ?

Titouan Bernicot : Les récifs coralliens m'ont tout donné depuis que je suis né, il y a 19 ans, en Polynésie. Quand je surfe, ils sculptent de magnifiques vagues. Ils attirent aussi les poissons qui sont, à Moorea, la principale source de protéines. Et ils absorbent les émissions de CO₂ pour les transformer en oxygène.

Phosphore : Qu'est-ce qui t'a poussé à agir ?

Titouan Bernicot : Au fil des années, je les ai vu blanchir alors qu'ils peuvent être rose ou orange quand ils sont en bonne santé. Ils meurent à cause du réchauffement climatique et de la pollution marine. Avec des amis de 14 à 25 ans, nous avons créé l'association Coral Gardeners qui propose d'adopter un corail pour 25€.

Phosphore : Comment espères-tu sauver le corail ?

Titouan Bernicot : Cet argent nous permet de bouturer des morceaux de corail encore sains pour qu'ils se reproduisent. Ils sont fixés sur des bambous, puis placés dans des pépinières au fond de l'eau. Nous organisons aussi des conférences de sensibilisation pour expliquer l'importance des récifs coralliens à des jeunes. *C. L.*

coralgardeners.org



© ULI KUNZ